



**MACH DEN
MUND AUF!
DISKUTIEREN SIE MIT
BEIM BÜRGERDIALOG
DER VOLKSHOCHSCHULE**

Der BürgerDialog entstand als Kooperationsprojekt der
Bertelsmann Stiftung mit dem Deutschen Volkshochschul-Verband.

vhs

**Diskutieren Sie beim
BürgerDialog in Ihrer Stadt!**

MACH DEN MUND AUF!

DISKUTIEREN SIE MIT BEIM BÜRGERDIALOG DER VOLKSHOCHSCHULE

Ihre Meinung ist gefragt!

Der BürgerDialog ist keine politische Podiumsdiskussion. Gefragt sind Sie, interessierte Bürgerinnen und Bürger aller Berufe, Altersgruppen und politischer Orientierung – ohne besonderes Fachwissen oder Parteibuch. Beim BürgerDialog in der Volkshochschule hat jeder die Möglichkeit zu sagen, was ihm wichtig ist.

So einfach sind Sie dabei!

Der BürgerDialog der Volkshochschule ist speziell auf Ihre Interessen zugeschnitten: Sie diskutieren in kleinen Gruppen, Sie kommen miteinander ins Gespräch – vor allem aber entwickeln Sie gemeinsame Positionen. Und keine Sorge: Niemand muss die Ergebnisse vor großem Publikum präsentieren. Informieren Sie sich bei Ihrer Volkshochschule oder online unter www.vhs-buergerdialog.de.

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos.
Planen Sie bitte rund 3 Stunden ein.

